

村井校長先生

「今年の抱負」
 「凡事徹底」(当たり前のことをやりぬく)
 生徒も教師もともに高めあえる甚目寺南中に
 していきましょう。

石垣教頭先生

「今年の抱負」
 「落ち着いて生活し、笑顔が絶えない甚南中」
 にしていくことが、私の抱負です。

職員紹介

新しく来られた
先生方5名に
聞きました。

- ①座右の銘
 ②好きな外食



3年

2年

1年

①為せば成る 為さねば成らぬ
何事も
②呑み屋なら何でも



発行者
甚目寺南中PTA
編集
甚目寺南中PTA広報部



①迷つたらやってみる!
 ②ガッツリ洋食系が
 大好きです。



甚南中PTAだより

< 校外学習

6月7日 in リトルワールド

班ごとに各国の建物や文化・食事など、何について調べるか話し合って計画を立てたよ～

こんな感じで回ったよ！

いいね・コメントする

ホーム
ページ
より

活動を通じて異国の文化に触れたり、各の違いを学んだりするとともに、時間を守ることや班行動の大切さを学んできました。

今後の学校生活に生かしてもらいたいと思います。

< 1年生入学おめでとう

4月7日は 入学式 でした！

新入生へのお祝いコメント 生徒会長より
(伊藤 朝陽)

一年生の皆さま、新しい中学校での生活は慣れましたか。初めてこの制服、初めてこの教室、初めてこの部活、多くの事が初めてだったと思います。しかし、これからは日々が絆つなつれて初めての事は多い、並に当たり前の事が増えていきます。本当に中学校での三年間は長いようでも短いです。一日一日も無駄にせず、自分の可能性を最大限に広げられるよう、頑張ってください。

式の様子

なごやかでした

1年生の先生から1年生生徒へメッセージ

ご入学
おめでとう

- 学年主任 十年後の将来を想像し、自らを創造して下さい。インシュタインは言っています。「そうぞう力は、知識より大切だ。」と、新しいものを自らつくり出すことが創造。思いやり推し量りイメージすることが想造です。(甲斐先生)
- A 中学校生活を楽しみながら充実させていくための取り組みに、学校行事があります。学校行事はみんなの力をひとつにして、一人一人の個性と集団の团结力を育みます。(松尾先生)
- B 毎日素直に全力で学ぼう。心も体も大きく強く成長しよう！(安福先生)
- C 勉強や部活動に励み、充実した中学校生活が送れるように頑張りましょう。みなさんの成長をから楽しみにしています。(八木先生)
- D アクションを起こしています。常に進化を求め、高め合うためにも、どんどん行動しましょう。言い訳ではなく、方法を考え、まず行動することで得ることで得るものがあります。さらなる成長を楽しみにしています。(高田先生)
- E いつも全力な一年生！いつも前向きな一年生！！一緒にいて楽しいです。今年一年、たくさんドラマをつくりましょう。さあ"学校祭"どんなドラマをつくろうか？(三木先生)
- F 入学以来、何事にも積極的に取り組む皆さんの姿にいつも感心しています。これからもオン・オフの切り換えることができる素晴らしい学年であり続けたいですね。(中西先生)
- 学年副担任 夢と希望をもって日々学習や部活に取り組む姿に、三年後の君たちのことを想像し成長を楽しみにしています。自分の可能性を信じいろいろなことに挑戦して下さい。あなたたちなら「できる！」(杉江先生)
- 学年副担任 Hello, everyone! I'm your English teacher, Hirose. 一年間、一緒に楽しく英語を勉強ていきましょう。みんなの成長が楽しみです。Let's study English together. Let's have fun. (廣瀬先生)
- 学年副担任 中学校生活が始まってしばらく経ちました。この時期に身につけたルールや生活習慣はみなさんのこれから的生活になくてはならない力となります。一年間、よく学びいろんなことを楽しんでいきましょう!! (牧野先生)
- 学年副担任 中学生になってたくさんのことが変わったと思います。まずは、「中学生のあたりまえ」を知ってください。そしてできるようにしましょう。君達ならできるはず。楽しいことや苦しいこともありますが、がんばりましょう。(黒瀬先生)

給食試食会



メニュー

ごはん 牛乳
肉じゃが いわしの梅煮
白菜の昆布漬け
レモンムース



5月13日、給食試食会を行いました。32名参加され、甚目寺給食センター村林先生のお話を聞き、楽しく給食を食べました。

ごあいさつ

平成28年度 PTA会長
丹下 雅樹



28年度PTA会長を務めさせていただきます丹下雅樹です。中学3年間というのは非常に多くの経験をする時期です。一生の付き合いをする友人をみつけたり、声がわりをしたり、反抗期があったりと大人になっていくための重要な経験をしていきます。その時期を親として、また地域の大人として見守っていくことが大切だと考えます。厳しくも温かい目で一緒に見守っていこうではありませんか。1年間どうぞ宜しくお願ひ致します。

海部地区中学校陸上競技会&相撲大会

相撲

6月18日、海部地区相撲大会が愛西市立永和中学校で行われました。



23年ぶりの
団体優勝
おめでとう!

団体優勝

佐々陽彦（3年）
平良琉真（3年）
長崎 慶（2年）
津田豪志（2年）
やよい伊郷（2年）

「相撲大会を終えて」

相撲部キヤブテン 3年F組 佐々陽彦
ぼくたち相撲部は、5月から練習をしてきました。はじめは、すり足もできず、苦戦してました。そんな僕達が、6月18日に行われた海部地区的大会で見事優勝することができました。

当たり稽古を受けてくれた先生、アドバイスをくれた先生、本当にありがとうございました。西尾張大会、県大会と、悔いのないようにがんばりたいと思います。

陸上

5月28日、海部地区陸上大会が稲沢市営陸上競技場で行われました。限られた練習期間の中、選手たちは最大限の力を発揮することができました。



海部地区中学校陸上競技大会 入賞者

200m女子 2位 城実那美（3年）
低学年400mリレー女子 3位 村上緋奈子（2年）・林 彩香（2年）
　　・樋田みくり（1年）・高橋 桜（2年）
　　・河村真央（1年）・熊坂郁望（1年）
400mリレー女子 3位 足立愛佳・大西更紗・城実那美
　　・大口玲奈・野々村茉波・武田芹奈（全3年）

「陸上大会を終えて」 陸上部キヤブテン 3年A組 安藤史竜
まずは、陸上部のみなさん、陸上大会、お疲れさまでした。今年もいろいろなドラマがありました。今は、すべて良い思い出です。

僕たちが頑張った陸上は、全てのスポーツの基礎になると思います。ぼくは、これからも時間があるときには、陸上部でやった練習を思い出して、やってみたいと思います。きっと部活での良いプレーにつながると信じています。

最後に、僕たち陸上部を支えてくれた先生や家族に感謝します。ありがとうございました。